



むすびだより 5月号

発行
2025年
6月18日(水)

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多い時期となりました。むすび山下教室では5月からみどりグループ・きいろグループ・あおグループという新しいグループ編制になり、これまであまり関わることがなかったお友達と関わる機会が増えたり、活動内容の幅が広がりつつあるところです。これから暑さがより一層厳しくなっていくしますので、水分補給を呼びかけるなど引き続き子どもたちの体調管理に気を配っていきたいと思います。



〔渡利七社宮児童遊園〕

公園で遊ぶ子どもたちです。
滑り台と吊り橋がついた複合遊具やス
プリング遊具、砂場や一般的なブランコ
に加えてタイヤブランコもあり、それぞ
れの楽しみ方で遊んでいました。





〔避難訓練〕

5月は火災発生時を想定した訓練を行いました。

前半は二カ所に分かれて「おはしもち」を確認したりクイズに答えたりする動画を見ました。後半はむすび山下教室の近くの団地まで実際に歩いて避難する練習をしました。



【あおグループ】

新グループ初日のアイスブレイクやアイロンビーズ制作、スライムを作る実験の様子です。

あおグループには特定の曜日だけ来所する子もいるので、その日のメンバーによって活動内容や進め方を工夫しています。





【みどいグループ】

新グループ初日のアイスフレイクやお散歩ビンゴ、駐車場遊びやおやつづくりの様子です。

おやつづくりでは、たべっ子フラウニーやチョコスコーン、米粉せんべいなどを作りました。子どもたちが理解しやすいように写真や文章を使った手作りの手順書を用意しています。





【きいろグループ】

新グループ初日のアイスブレイクやペットボトルボウリング、コラッセふくしまの展望ラウンジやおやつづくりの様子です。

おやつづくりでは、餃子の皮ピザや焼きそばパン、パフェなどを作りました。

他にも県立・市立図書館に行って本を借りに行く活動もあります。





【制作】

新しいグループ編制になった時期とこどもの日が近かったので、グループごとにこいのぼり制作を行いました。こいのぼりのうろこはペーパータオルのにじみ絵を用いて表現しました。

また、母の日制作も行い、花をモチーフにした制作物やメッセージカードで日頃の感謝を伝えることができました。



【土曜開所】

月に2回、土曜日も開所しています（10:00～16:00のお預かりになります）。

5月は餃子の皮ピザやライスバーガーを作ったり、実験遊びでスライムを作ったり、ゼラチンを食べに行ったりしました。時間をかけて作ったライスバーガーは絶品でした！

